

Critican fallas en combate a viruela símica en Estados Unidos

Image not found or type unknown



Foto:Internet.

Washington, 26 ago (RHC) El Gobierno de Estados Unidos sigue sin proporcionar los fondos necesarios para servicios fundamentales en el combate a la viruela símica, advirtió este viernes una opinión publicada en el diario The Hill.

El artículo criticó al sistema de salud pública «crónicamente infrafinanciado», que a menudo carece incluso de suministros básicos como hisopos para pruebas y jeringuillas y que está agotado por los más de dos años de pandemia de COVID-19, por lo que “no superó esta prueba tan elemental”.

Así, mientras los funcionarios federales de salud siguen pregonando su respuesta al brote en conferencias de prensa, las clínicas de todo el país están pidiendo ayuda y los pacientes están sufriendo las consecuencias, subrayó el autor.

Una y otra vez –dijo-, las medidas más significativas del gobierno para hacer frente a esta crisis no han logrado marcar la diferencia para los pacientes que más lo necesitan debido a la falta de financiación.

Del mismo modo, cuando el gobierno federal anunció el mes pasado asociaciones con laboratorios comerciales privados como para aliviar el retraso de las pruebas, las clínicas se vieron obligadas a tomar decisiones difíciles sobre si seguir utilizando los laboratorios públicos gratuitos o utilizar los laboratorios comerciales.

La segunda opción obligaría a trasladar los costes a los pacientes -que a menudo no tienen seguro- o a asumirlos ellos mismos, por eso muchas clínicas han elegido “el camino con menos obstáculos, optando por utilizar los laboratorios públicos”.

Estados Unidos es el país que reporta el mayor número de casos de la viruela símica a nivel global.

De los 46 mil 724 contagiados con la enfermedad viral en el mundo, 16 mil 926 personas fueron diagnosticadas en territorio estadounidense, de acuerdo con las estadísticas actualizadas de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/297633-critican-fallas-en-combate-a-viruela-simica-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba